



Tres de cada cuatro productos tendrán una base nanotecnológica en 2020

El VII Workshop se cierra con la dura constatación de que la investigación universitaria cayó un 32% entre 2008 y 2013 por culpa de los recortes

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Barcelona sucederá a Salamanca como sede del VIII Workshop de Nanociencia y Nanotecnología Analíticas, que se celebrará en el año 2017. La designación de la ciudad condal como foro del próximo encuentro se concretó ayer durante la última jornada de actividades del VII Workshop, que fue clausurado en la Hospedería Fonseca por el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez.

La sesión de cierre del encuentro puso de manifiesto un dato especialmente revelador, como es que en el año 2020 tres de cada cuatro productos tendrán una base nanotecnológica. Este tentador augurio ha sido planteado en el congreso por el prestigioso catedrático de Química de la Universidad de Córdoba y precursor de la Nanotecnología en España, Miguel Valcárcel Cases, quien acompañó a Ruipérez en la clausura del encuentro. Por su parte, la presidenta del comité organizador, María Jesús Almendral, destacó el elevado nivel científico de las diferentes ponencias, conferencias y comunicaciones presentadas, que han sido defendidas tanto por consagrados profesores y científicos, como por los jóvenes investigadores que se han dado cita a lo largo de los tres días que ha durado el workshop.

El rector aprovechó el colofón del encuentro para lanzar un contundente mensaje en defensa de la investigación universitaria. Sacó a colación en este sentido un reciente informe elaborado por la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), donde se constata que los recortes redujeron un 32% la investigación universitaria en nuestro país entre los años 2008 y 2013. Pese a ello y tal como resaltó Ruipérez, los equipos de investigadores han continuado desarrollando su labor de forma encomiable, e incluso se han incrementado de 40.000 a 56.000 las publicaciones de artículos científicos durante este periodo.



Miguel Valcárcel, Daniel Hernández Ruipérez y María Jesús Almendral clausuraron el congreso. :: ALMEIDA